

## **Fernández Viaña pide a Buruaga que rectifique y acepte la quita de deuda “por el bien de Cantabria” aunque “no guste a Feijoo”**

**La diputada del PRC insta a la presidenta a reconsiderar su postura para no privar a los cántabros de 20 millones anuales en intereses y la reducción del déficit en 800 millones**

*Santander, 20 de septiembre de 2025*

La diputada y portavoz del PRC en materia económica, Paula Fernández Viaña, pedirá a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, que rectifique y acepte la quita de deuda ofrecida por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, “por el bien de Cantabria y aunque no le guste ni al PP, ni a Alberto Núñez Feijoo”.

“Su obligación es defender a la Comunidad Autónoma por encima de todo y no lo estará haciendo si renuncia a un recorte de la deuda de 800 millones de euros, con una reducción en el pago de intereses de 20 millones anuales, porque eso supone privar a los cántabros de muchas oportunidades para mejorar los servicios públicos y aumentar el bienestar y la calidad de vida”.

Así lo ha asegurado la diputada en vísperas del reinicio del periodo de sesiones parlamentario, que comienza este lunes con un Pleno en el que este asunto será uno de los principales temas de debate entre el PRC y la presidenta.

En su pregunta mensual a la jefa del Ejecutivo, Fernández Viaña le pedirá que aclare si “de verdad” está dispuesta a renunciar a que Cantabria vea reducida su deuda en 800 millones y, lo que considera “más relevante”, pueda liberar alrededor de 20 millones anuales en intereses financieros, un dinero que pasaría a estar disponible para dedicarlo “a lo que de verdad importa a los ciudadanos, como son los hospitales, los centros de salud, los colegios y el resto de los servicios esenciales”.

Además, ha lamentado que la presidenta “haya dejado pasar la oportunidad de negociar con el Estado un acuerdo mejor para Cantabria, realizando sus propios cálculos y ajustando las cuantías a los intereses y las necesidades reales de Cantabria”. “Lamentablemente, tras la presentación del anteproyecto en el Congreso de los Diputados, será muy difícil conseguir cualquier cambio”, ha precisado.

A su juicio, la postura “absolutamente partidista” y “sumisa a los intereses electorales de Feijoo” de la presidenta cántabra contrasta con la adoptada por los mandatarios de otras comunidades como

Asturias o La Rioja, quienes “han sabido aprovechar la oportunidad que se les ofrece y han aceptado el alivio que conlleva reducir la deuda de sus territorios”.

“Es inconcebible que tengamos que celebrar este debate porque Buruaga prefiere seguir sin rechistar los dictados de Madrid, anteponiendo los intereses nacionales del PP a los de los ciudadanos de nuestra tierra”, ha lamentado.

Espera por ello que la presidenta anuncie en el Parlamento “un cambio de postura”, ya que de lo contrario demostrará que sus objetivos “no son los de los cántabros”.

“Haga lo que haga, los regionalistas seguiremos exigiendo más recursos y más autonomía para gestionar nuestro futuro, mejorar el bienestar de nuestros ciudadanos y garantizar la igualdad con el resto de las comunidades autónomas, con independencia de los signos políticos de sus gobiernos”, ha concluido Fernández Viaña.